

Nur ein Punkt bleibt im Rheinaustadion

2016-08-17 14:10

Am Sonntag gastierte der FC Kennelbach im Rheinaustadion. Bei hochsommerlichen Temperaturen kam das Spiel nur langsam in Schwung. Im Anschluss hatte unsere Mannschaft das Spielgeschehen im Griff und ließ keine Chancen des Gegners zu. In der offensive mühten sich Umjenovic & Co. ab um ein paar Chancen zu kreieren. Auf den Führungstreffer mussten die Zuschauer allerdings bis zur 70. Minute warten. Philipp Wörz erzielte nach der Vorlage von Ernis Spahiu das vielumjubelte 1:0. Im Anschluss attackierten die Kennelbacher etwas höher wodurch sich Kontermöglichkeiten für unser Eins ergaben. Diese blieben allerdings ungenutzt und so kam es wie es kommen musste. Die Gäste kamen noch einmal gefährlich vors Tor und erzielten den Ausgleich. Der späte Treffer zum 1:1 durch Schuchter war dann auch der Endstand.

Unter der Woche musste unsere Mannschaft nach Klostertal um dort die erste VFFV-Cup-Begegnung zu absolvieren. Das Ergebnis gibt es auf unserer Homepage.

Am Wochenende gastiert die Erkinger-Truppe in Röthis.

Auch unsere Fohlen starteten in die Meisterschaft. Im ersten Heimspiel der neuen Saison gastierte Satteins im Rheinaustadion. Die Truppe von Freddy Haubenhofer fand gut ins Spiel und erzielte noch in der ersten Halbzeit den Führungstreffer durch Spielertrainer Marcel Meier. Satteins wurde stärker, unsere Mannschaft hielt aber gut dagegen und konnte sogar noch einen weiteren Treffer erzielen. Leider wurde dieser wegen einer Abseitsstellung aberkannt. Trotz der tollen Partie musste unser 1b noch zwei Gegentreffer hinnehmen und verlor das Spiel schlussendlich mit 1:2.

Nichtsdestotrotz eine tolle Leistung, auf der man aufbauen kann. Nächsten Samstag gastiert unsere Mannschaft in Frastanz und versucht dort anzuschreiben.

Auswärtsspiel am Samstag, 20.08.16

2.LK:

FC Frastanz – FC Höchst 1b

17:00 Uhr

Auswärtsspiel am Sonntag, 21.08.16

V-Liga:

FC Röthis – FC Höchst 16:00 Uhr

